

Quatre organisations se mobilisent contre la misère

NAMUR – La journée mondiale du refus de la misère aura lieu le 17 octobre prochain. A cette occasion, une Déclaration de Solidarité sera remise à diverses organisations internationales et à différents décideurs. Dans la partie francophone du pays, quatre associations sont mobilisées pour diffuser cet appel à la solidarité.

L'augmentation de la pauvreté, tant chez nous que dans le monde, inquiète et interpelle bien des associations qui travaillent quotidiennement, et à différents niveaux, afin de redéfinir et de mettre en œuvre des priorités en matière de lutte contre la pauvreté. Au nombre de ces associations se trouve, notamment, le Mouvement LST (Lutte Solidarité Travail). Dans le cadre de la journée mondiale

du refus de la misère, LST, le Mouvement ATD Quart-Monde, Amnesty International et Vivre Ensemble ont décidé de se mobiliser afin de diffuser, dans la partie francophone du pays, une Déclaration de Solidarité.

Les citoyens qui le souhaitent peuvent la signer, dès à présent, en se rendant sur le site : www.mouvement-lst.org/2007-10-17.html. Des membres de LST se trouveront aussi, le 27 septembre prochain, sur le marché de Jambes et, le 29 septembre, sur le marché de Namur. La déclaration sera remise, le 17 octobre prochain, à des organisations internationales (ONU,...) et aux décideurs politiques. Les personnes qui souhaiteraient aider LST dans sa récolte de signatures peuvent obtenir les



documents adéquats auprès Tél : 081/22.15.12).
de LST Namur (27, rue Pépin.

J-F LAHAUT